

## BAB IV

### PENUTUP

#### A. Kesimpulan

Berdasarkan pembahasan yang terdapat pada bab sebelumnya dan hasil penelitian yang telah diperoleh penulis, maka dapat ditarik simpulan :

1. Penanggulangan Tindak Pidana Perjudian *Online* Lewat Aplikasi dan Situs Judi Oleh Polda Sumatera Barat terbagi menjadi 2 (dua) tahap, yaitu preventif dan represif. Tindakan preventif yang dilakukan adalah pemblokiran situs dan aplikasi judi *online*, melakukan sosialisasi terkait bahaya judi, serta melibatkan masyarakat dalam penanganannya. Lalu Tindakan represif seperti memproses serta menghukum pelaku sesuai dengan peraturan perundang-undangan yang berlaku agar hal ini menimbulkan efek jera bagi pelaku dan juga bisa mencegah pihak lain untuk melakukan kesalahan yang sama.
2. Kendala yang dihadapi oleh Polda Sumatera Barat dalam menanggulangi tindak pidana perjudian online lewat aplikasi dan situs judi online adalah kendala penegak hukum itu sendiri yang kurang paham dengan judi online, kendala sarana prasarana, kendala susah nya mendapatkan dan mengumpulkan alat bukti serta kendala eksternal seperti kepedulian dari masyarakat. Upaya yang dilakukan oleh pihak polda sumatera barat dalam mengatasi kendala yang dihadapi adalah : pembekalan kepada semua anggota kepolisian melalui pelatihan-pelatihan dibidang *cyber crime*, Terkait kendala jumlah personil, pihak polda sumatera barat bekerja sama dengan Kominfo dan merekrut

tenaga ahli yang memiliki keahlian di bidang IT, baik dari sektor akademisi maupun swasta, melakukan *cyber patrol*, dan melakukan sosialisasi dan memberikan pemahaman tentang judi *online*, pihak kepolisian bertujuan agar masyarakat mengerti bahwa judi baik *online* maupun judi yang dilakukan secara konvensional dapat merugikan kepada pribadi dan masyarakat karena selain bisa merusak ekonomi juga dapat sanksi berupa penjara. pemberian pemahaman serta sanksi yang mengancam diharap dapat menyadarkan masyarakat.

## **B. Saran**

1. Disarankan kepada penegak hukum khususnya kepolisian untuk lebih memahami judi *online*, baik metode dan jenisnya demi memudahkan penanggulangan tindak pidana judi *online*
2. Disarankan kepada masyarakat untuk mau bekerjasama dengan pihak kepolisian sebagai aparat penegak hukum dalam menanggulangi tindak pidana perjudian *online*
3. Disarankan kepada masyarakat agar sadar bahaya dari perjudian *online* baik dari segi ekonomi dan hukumnya.

